

## NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

**EDUCACION** 

**SALUD** 

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

**DERECHOS SOCIALES** 

DESARROLLO ECONÓMICO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

DESARROLLO RURAL, ADMINISTRACIÓN LOCAL Y MEDIO AMBIENTE

## Agosto ha tenido temperaturas normales y precipitaciones superiores a la media en forma de tormentas

El agua almacenada en los embalses ha descendido hasta el 38%

Miércoles, 02 de septiembre de 2015

El pasado agosto ha sido un mes en el que se han registrado temperaturas medias y fenómenos tormentosos, típicos de la época veraniega. El agua almacenada en los embalses ha descendido hasta el 38%, desde el 50% de julio.

En concreto, las temperaturas han sido normales en casi todos los observatorios, salvo en Valcarlos, con 1,3 grados por encima de lo habitual, y Aibar, con 0,9 grados por debajo de lo normal. Cabe destacar que a finales de mes se registraron durante varios días (del 28 al 31) temperaturas máximas alrededor de los 35°C en un gran número de observatorios, aunque no llegó a considerarse ola de calor.

En cuanto a las precipitaciones, se han situado por encima de la media en la mayor parte del territorio y, como suele ser habitual en los meses de verano, en forma de tormentas. Solo algunos observatorios de la Ribera no han alcanzado sus valores medios, aunque otros han duplicado dichos valores. En general, los observatorios que más precipitación recogieron son los de los valles de Roncal y Salazar, Cuenca de Pamplona, Barranca, Urbasa y Aralar, que han duplicado sus valores medios. Las precipitaciones fueron especialmente intensas los días 22 y 31, siendo el 31 el día en el que los episodios tormentosos fueron más fuertes, recogiéndose en 10 minutos 21 l/m en Estella y 16 l/m2 en Etxarri-Aranatz. Este mismo día se superó la efeméride de máxima precipitación en 24 horas en agosto en las estaciones de Arizkun, Arróniz, Goñi, Valcarlos, Sesma y Lezáun, donde se ha superado también la efeméride de precipitación acumulada de un mes de agosto.

Finalmente, destacar que las rachas máximas de viento se han registrado en Bardenas-Loma Negra (113 km/h el día 21), Gorramendi (108 km/h el día 18) y Ujué (100 km/h el día 21).